
Subject: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 14 Nov 2020 00:02:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich weiß, der Titel ist provokant. Aber ich habe es mit einem Fragezeichen versehen, damit auch
alles rechtskonform ist.  ;) 

Aufgrund neuer wissenschaftlicher Studien ist es mir gelungen, den Wirkmechanismus von
Knoblauch zu entschlüsseln.
Und so wie es aussieht, wirkt Knoblauch wie Minoxidil, Dutasterid, Ket, Latisse (PGF2a) und
Diclofenac in einem. 
Und wahrscheinlich sogar noch besser.

Die Wirkeigenschaften im Detail:

1) Knoblauch öffnet die Kalium-Kanäle, genau so wie Minoxidil über den
Sylfonylharnstoff-Rezeptor 2 (SUR2) und erweitert die Gefäße
=> INFO: Wird ein Kaliumkanal-Hemmer mit Minoxidil verabreicht, bleibt der Haarwuchs aus! Die
Öffnung der K-Kanäle scheint also der Haupt-Wirkmechanismus von Minox zu sein. Des
Weiteren wirkt so ziemlich jeder K-Kanal-Öffner auf das Haarwachstum. Nicht nur Minox! Das
haben Studien gezeigt.

2) es hemmt DHT stark

3) es hemmt das Enzym, welches Adenosin abbaut. Adenosin hat laut Studien eine gute Wirkung
auf das Haarwachstum

4) es hemmt COX-2 zu 90% (das Enzym, welches Prostaglandine produziert)

5) es enthält die Prostaglandine A2 und F1a (wie gut diese das Haarwachstum stimulieren ist
fraglich, jedoch funktioniert F2a sehr gut)

6) es wirkt gegen Malassezia und P. Acnes (erhöhte Werte wurden bei Männern mit Glatze
gefunden). Daher vermutlich besser als Ket, welches vermutlich nur gegen Malassezia, aber nicht
gegen P. Acnes funktioniert

7) es reduziert signifikant die Mastzellen, einschließlich Histamin und PGD2 (erhöhte
Mastzellen/PGD2 wurden bei Männern mit Glatze gefunden)

8 ) es wirkt auch anti-fibrotisch durch Senkung von TGF-Beta

9) und es enthält Lithium, welches den WNT-Signalweg öffnet. Über diesen Weg werden
neue Stammzellen gebildet
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10) und es löst sogar Plaques in Gefäßen auf UND verringert die Verfettung in Zellen

Das sind alles Wirkeigenschaften, die man nicht mit Fin, Minox etc. hätte. Dafür müsste man
schon sehr viele Mittel verwenden, die man mit Knoblauch alles in einem hätte.
Dazu kommt noch, dass die meisten gar nicht das Enzym haben, um Minox in die aktive Form
umzubauen. Hingegen könnte Knoblauch sofort wirken. Bei jedem, da sehr wahrscheinlich kein
Enzym benötigt wird.

.... und es wirkt tatsächlich:
 Anwender berichten von deutlich besseren Ergebnissen als mit den Standard-Behandlungen wie
Minoxidil oder Dutasterid:

https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/rubbing-raw-crushed-garlic-on-scalp-having-quick-re
gro.25160/

https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/success-very-thin-hair-regrowth-in-temple-region-no
w-how-can-i-thicken-it.87819/

https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/garlic-for-hair-loss.33701/

https://www.hairlosstalk.com/interact/threads/onion-garlic-vinegar-protocol-for-hair-loss.101268/

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Oliver1 on Sat, 14 Nov 2020 08:14:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mag ja alles sein, aber: Niemand mit einer ausgeprägten Glatze wird mit Knoblauch je wieder zu
vollem Haar kommen. Vielleicht kann man ganz am Anfang des Haarausfalls für eine Weile den
HA damit etwas verlangsamen oder sogar 2-4 Haare am Leben erhalten, aber letztlich wird
Knoblauch genauso wirkungslos sein, wie alles andere, über das bereits seit Jahrzehnten
geschrieben und diskutiert wird. Alles andere ist, wie eigentlich immer bei dem Thema,
Wunschdenken gepaart mit Verzweiflung und mangelnder Selbstakzeptanz.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by DetConan on Sat, 14 Nov 2020 09:45:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oliver1 schrieb am Sat, 14 November 2020 09:14Mag ja alles sein, aber: Niemand mit einer
ausgeprägten Glatze wird mit Knoblauch je wieder zu vollem Haar kommen. Vielleicht kann man
ganz am Anfang des Haarausfalls für eine Weile den HA damit etwas verlangsamen oder sogar
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2-4 Haare am Leben erhalten, aber letztlich wird Knoblauch genauso wirkungslos sein, wie alles
andere, über das bereits seit Jahrzehnten geschrieben und diskutiert wird. Alles andere ist, wie
eigentlich immer bei dem Thema, Wunschdenken gepaart mit Verzweiflung und mangelnder
Selbstakzeptanz.
Da hast du womöglich Recht, jedoch kann es als Alternative zu Minoxidil verwenden  :pistol: 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by andi8931 on Sat, 14 Nov 2020 10:38:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mag sein , dass roher Knoblauch in gewisser Weise ähnlich wie Minoxidil topisch wirkt und
dabei hilft, Haare zu erhalten was bei einer schwachen AGA durchaus suffizient sein kann!
Bei einer aggressiven AGA oder in einem höhere Norwood Bereich wird man mit Knoblauch
jedoch auch keine Wirkung mehr erzielen so wie mit jeder anderen gängigen Therapie im
Rahmen der Big 3 + Dutasterid, RU uvm.

Auf hairlosstalk.com gab es einige Threads mit Knoblauch topisch  die sich jedoch warum auch
immer im Sande verlaufen haben, nehme an aufgrund viel zu geringer Gains.
Wäre roher Knoblauch wirklich effizient und würde Neuwuchs generieren, dann hätte er sich
längst als nebenwirkungsfreie Therapie durchgesetzt trotz seines penetranten Geruchs.
-----------
Die bis jetzt Einzige mit Nachweis belegbare Therapie, die bei mehreren AGA Betroffenen
massiven Neuwuchs auch im Bereich der Geheimratsecken gebracht hat, ist die Verabreichung
von Östrogenen die wie Treibstoff für Haarfollikel wirkt jedoch zur Verweiblichung führt mit
Nebenwirkungen wie Brustwachstum, Impotenz uvm. 
Der entsprechende Thread der die Wirkung belegt ist bei hairlosstalk.com zu finden
Auch auf Reddit findet man diesbezügliche Berichte

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 14 Nov 2020 12:46:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bezüglich, dass auf Norwood 7-Glatzen mit keinem Mittel mehr Haare sprießen, muss ich
euch widersprechen. Siehe die Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6057731/

Selbst bei Minox oral wachsen die Haare wie Unkraut, sogar bei KINDERN, die noch nicht mal
Androgene produzieren bekommen Bartwuchs und Rückenhaare. So stark ist das Zeug.
Nur wie gesagt: oral.
Würde man topisch nicht auch noch ein Enzym benötigen, würde es topisch sicher auch so
gut wirken.

Hier könnte ich jetzt auch fragen:
Warum hat sich Minox oral nicht durchgesetzt?
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Immer wieder lese ich solche lächerlichen Aussagen wie "Wenn das so gut wirken würde,
wüsste man davon und es hätte sich duchgesetzt".
Das würde ja bedeuten, dass alles was gut wirkt, sich IMMER durchsetzen würde.
Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit Chemie,
wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man mindestens eine
Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen Deos.
Trotzdem hat sich das nicht durchgesetzt. Und so ist es mit vielem.

Das ist einfach ein Denkfehler, dass alles, was gut wirkt, sich automatisch durchsetzen würde.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Fliesengott on Sat, 14 Nov 2020 15:49:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

In der studie wurde folgendes topical injiziert:
2 ml einer Lösung, die Minoxidil, Arginin, Asparaginsäure, Koffein, Kupfertripeptid, Lysin,
Niacin, Panthenol, Propandiol, Propylenglykol, Retinylpalmitat, Pyridoxin, Natrium enthielt
Hyaluronat und Ubichinon - all dies wurde direkt in Bereiche injiziert, in denen mehr Haare
gewünscht wurden.

Könnte man das mit irgendwelchen anderen bereits auf dem markt erhältlichen topicals
nachbauen? 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by andi8931 on Sat, 14 Nov 2020 16:49:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 14 November 2020 13:46Bezüglich, dass auf Norwood
7-Glatzen mit keinem Mittel mehr Haare sprießen, muss ich euch widersprechen. Siehe die
Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6057731/

Selbst bei Minox oral wachsen die Haare wie Unkraut, sogar bei KINDERN, die noch nicht mal
Androgene produzieren bekommen Bartwuchs und Rückenhaare. So stark ist das Zeug.
Nur wie gesagt: oral.
Würde man topisch nicht auch noch ein Enzym benötigen, würde es topisch sicher auch so
gut wirken.

Hier könnte ich jetzt auch fragen:
Warum hat sich Minox oral nicht durchgesetzt?
Immer wieder lese ich solche lächerlichen Aussagen wie "Wenn das so gut wirken würde,
wüsste man davon und es hätte sich duchgesetzt".
Das würde ja bedeuten, dass alles was gut wirkt, sich IMMER durchsetzen würde.
Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit Chemie,
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wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man mindestens eine
Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen Deos.
Trotzdem hat sich das nicht durchgesetzt. Und so ist es mit vielem.

Das ist einfach ein Denkfehler, dass alles, was gut wirkt, sich automatisch durchsetzen würde.

Kann aus eigener Erfahrung bestätigen, dass ich es wahrscheinlich einer regelmäßig
höheren Dosis von oralen Minoxidil ca. 2 X 5mg täglich zu verdanken habe, dass meine vor 4
Jahren bereits stark ausgedünnten Haare ab dem  Bereich von Norwood ca. 3,5  bis NW 6
(trotz vorher jahrelanger Einnahme von Finasterid 1,25mg täglich das jedoch keine
Verbesserung mehr brachte) sich ca. innerhalb eines Jahres um einiges dichter geworden sind
und ich zusätzlich auch ca. 1 Norwoodstufe gewonnen habe. Bei Minoxidil oral sollte man aber
seinen Blutdruck gut im Auge behalten und damit rechnen, dass bei höheren Dosen sich
Wasser im Gewebe ansammeln kann (puffy eyes Effekt). So ohne ist das Zeug nicht!

Wo mir orales Minoxidil + Finasterid oral trotzdem nichts gebracht hat?
Im Bereich bis ca. Noorwood 3,5, da dort seit etlichen Jahren nur noch Vellushaare vorhanden
sind, die kaum wachsen und nur mehr ca. 2 bis 3 cm lang werden und deren Rezeptoren bei den
Haarfollikeln meiner Meinung nach wahrscheinlich komplett von Testosteron in "Schach" gehalten
werden und wo selbst intensives 6 monatiges Wounding und Dutasterid oral seit 4 Monaten sowie
topische RU Lösung in den letzten 6 Wochen  bis jetzt noch keine Besserung gebracht hat!
Daher denke ich, dass Minoxidil oral bei AGA wahrscheinlich nur da noch suffizient wirkt, wo
einigermaßen gesunde Haare vorhanden sind.

Sind Haare durch AGA einmal weg oder nur noch wenig sichtbar, dann ist es extrem schwierig sie
wieder kosmetisch relevant sprießen zu lassen, besonders im Bereich der Geheimratsecken,
Schläfen und der Stirn

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 14 Nov 2020 17:40:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andi8931 schrieb am Sat, 14 November 2020 17:49Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 14
November 2020 13:46Bezüglich, dass auf Norwood 7-Glatzen mit keinem Mittel mehr Haare
sprießen, muss ich euch widersprechen. Siehe die Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6057731/

Selbst bei Minox oral wachsen die Haare wie Unkraut, sogar bei KINDERN, die noch nicht mal
Androgene produzieren bekommen Bartwuchs und Rückenhaare. So stark ist das Zeug.
Nur wie gesagt: oral.
Würde man topisch nicht auch noch ein Enzym benötigen, würde es topisch sicher auch so
gut wirken.

Hier könnte ich jetzt auch fragen:
Warum hat sich Minox oral nicht durchgesetzt?
Immer wieder lese ich solche lächerlichen Aussagen wie "Wenn das so gut wirken würde,
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wüsste man davon und es hätte sich duchgesetzt".
Das würde ja bedeuten, dass alles was gut wirkt, sich IMMER durchsetzen würde.
Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit Chemie,
wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man mindestens eine
Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen Deos.
Trotzdem hat sich das nicht durchgesetzt. Und so ist es mit vielem.

Das ist einfach ein Denkfehler, dass alles, was gut wirkt, sich automatisch durchsetzen würde.

Kann aus eigener Erfahrung bestätigen, dass ich es wahrscheinlich einer regelmäßig
höheren Dosis von oralen Minoxidil ca. 2 X 5mg täglich zu verdanken habe, dass meine vor 4
Jahren bereits stark ausgedünnten Haare ab dem  Bereich von Norwood ca. 3,5  bis NW 6
(trotz vorher jahrelanger Einnahme von Finasterid 1,25mg täglich das jedoch keine
Verbesserung mehr brachte) sich ca. innerhalb eines Jahres um einiges dichter geworden sind
und ich zusätzlich auch ca. 1 Norwoodstufe gewonnen habe. Bei Minoxidil oral sollte man aber
seinen Blutdruck gut im Auge behalten und damit rechnen, dass bei höheren Dosen sich
Wasser im Gewebe ansammeln kann (puffy eyes Effekt). So ohne ist das Zeug nicht!

Wo mir orales Minoxidil + Finasterid oral trotzdem nichts gebracht hat?
Im Bereich bis ca. Noorwood 3,5, da dort seit etlichen Jahren nur noch Vellushaare vorhanden
sind, die kaum wachsen und nur mehr ca. 2 bis 3 cm lang werden und deren Rezeptoren bei den
Haarfollikeln meiner Meinung nach wahrscheinlich komplett von Testosteron in "Schach" gehalten
werden und wo selbst intensives 6 monatiges Wounding und Dutasterid oral seit 4 Monaten sowie
topische RU Lösung in den letzten 6 Wochen  bis jetzt noch keine Besserung gebracht hat!
Daher denke ich, dass Minoxidil oral bei AGA wahrscheinlich nur da noch suffizient wirkt, wo
einigermaßen gesunde Haare vorhanden sind.

Sind Haare durch AGA einmal weg oder nur noch wenig sichtbar, dann ist es extrem schwierig sie
wieder kosmetisch relevant sprießen zu lassen, besonders im Bereich der Geheimratsecken,
Schläfen und der Stirn

Das sah in meiner geposteten Studie aber ganz anders aus!
Der Typ kam von Norwood 7 auf Norwood 2-3.
Und er hatte vorher GAR KEINE Haare mehr. Nicht mal Flaum, es war 100% blank!

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Oliver1 on Sun, 15 Nov 2020 10:48:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es mag vielleicht die ein oder andere Ausnahme geben, wo es wirklich gelingt, mit solchen
Methoden wieder eine volle Haarpracht zu bekommen. Aber das sind halt absolute Ausnahmen
und diese bestätigen wie immer lediglich die Regel. Seit zig tausenden Jahren werden Millionen
und Abermillionen Männer von Haarausfall geplagt und wahrscheinlich wurde schon alles an
natürlichen Wirkstoffkombinationen ausprobiert, was die Natur hergab und -gibt. Durchgesetzt
hat sich nichts, weil es offensichtlich nicht wirkt. Selbstverständlich ist es schwer, das
wahrhaben zu wollen und man klammert sich an jeden Unsinn, davon lebt die Branche ja auch
und auch hier im Forum gibt es ja nicht wenige, die sich die unmöglichsten Dinge auf den Kopf
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schmieren oder einnehmen. Ob Schweineschmalz, Voltaren, Bockshornklee, Pipi, Kopfhaut
aufscheuern und/oder perforieren, Zwiebelsaft, Knoblauchsaft, alles zusammen oder auch in
Kombination mit selbst angerührtem Salatdressing und Autosuggestion unter Rotlicht...es bringt
alles nichts. Überhaupt nichts. Man will einfach dran glauben und die Hoffnung nicht aufgeben,
aber irgendwann kommt für alle Betroffenen der Zeitpunkt, wo man der Realität ins Auge
blicken muss. 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by andi8931 on Sun, 15 Nov 2020 12:57:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 14 November 2020 18:40andi8931 schrieb am Sat, 14
November 2020 17:49Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 14 November 2020 13:46Bezüglich,
dass auf Norwood 7-Glatzen mit keinem Mittel mehr Haare sprießen, muss ich euch
widersprechen. Siehe die Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6057731/

Selbst bei Minox oral wachsen die Haare wie Unkraut, sogar bei KINDERN, die noch nicht mal
Androgene produzieren bekommen Bartwuchs und Rückenhaare. So stark ist das Zeug.
Nur wie gesagt: oral.
Würde man topisch nicht auch noch ein Enzym benötigen, würde es topisch sicher auch so
gut wirken.

Hier könnte ich jetzt auch fragen:
Warum hat sich Minox oral nicht durchgesetzt?
Immer wieder lese ich solche lächerlichen Aussagen wie "Wenn das so gut wirken würde,
wüsste man davon und es hätte sich duchgesetzt".
Das würde ja bedeuten, dass alles was gut wirkt, sich IMMER durchsetzen würde.
Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit Chemie,
wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man mindestens eine
Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen Deos.
Trotzdem hat sich das nicht durchgesetzt. Und so ist es mit vielem.

Das ist einfach ein Denkfehler, dass alles, was gut wirkt, sich automatisch durchsetzen würde.

Kann aus eigener Erfahrung bestätigen, dass ich es wahrscheinlich einer regelmäßig
höheren Dosis von oralen Minoxidil ca. 2 X 5mg täglich zu verdanken habe, dass meine vor 4
Jahren bereits stark ausgedünnten Haare ab dem  Bereich von Norwood ca. 3,5  bis NW 6
(trotz vorher jahrelanger Einnahme von Finasterid 1,25mg täglich das jedoch keine
Verbesserung mehr brachte) sich ca. innerhalb eines Jahres um einiges dichter geworden sind
und ich zusätzlich auch ca. 1 Norwoodstufe gewonnen habe. Bei Minoxidil oral sollte man aber
seinen Blutdruck gut im Auge behalten und damit rechnen, dass bei höheren Dosen sich
Wasser im Gewebe ansammeln kann (puffy eyes Effekt). So ohne ist das Zeug nicht!

Wo mir orales Minoxidil + Finasterid oral trotzdem nichts gebracht hat?
Im Bereich bis ca. Noorwood 3,5, da dort seit etlichen Jahren nur noch Vellushaare vorhanden
sind, die kaum wachsen und nur mehr ca. 2 bis 3 cm lang werden und deren Rezeptoren bei den
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Haarfollikeln meiner Meinung nach wahrscheinlich komplett von Testosteron in "Schach" gehalten
werden und wo selbst intensives 6 monatiges Wounding und Dutasterid oral seit 4 Monaten sowie
topische RU Lösung in den letzten 6 Wochen  bis jetzt noch keine Besserung gebracht hat!
Daher denke ich, dass Minoxidil oral bei AGA wahrscheinlich nur da noch suffizient wirkt, wo
einigermaßen gesunde Haare vorhanden sind.

Sind Haare durch AGA einmal weg oder nur noch wenig sichtbar, dann ist es extrem schwierig sie
wieder kosmetisch relevant sprießen zu lassen, besonders im Bereich der Geheimratsecken,
Schläfen und der Stirn

Das sah in meiner geposteten Studie aber ganz anders aus!
Der Typ kam von Norwood 7 auf Norwood 2-3.
Und er hatte vorher GAR KEINE Haare mehr. Nicht mal Flaum, es war 100% blank!
Es gibt inzwischen so viele Thesen worin die Ursache von AGA liegen könnten, ob Fibrose,
Verkalkung, Galeasehne, Malassezia uvm und trotzdem gibt es im Grunde keine dokumentierten 
oder seriösen Berichte und Erfolgsmeldungen die diese Annahmen bestätigen, auch nicht in
Amiforen wo sonst alles getestet wird.
Interessant ist, dass längst verloren geglaubte Haare plötzlich selbst auf hochgradigen Glatzen
wie von Geisterhand wieder zu sprießen beginnen, sobald weibliche Hormone und 
Cyproteronacetat ins Spiel kommen, was auch adequat auf hairlosstalk und anderen Seiten klar
dokumentiert ist und damit etliche Theorien bezüglich Verkalkung, Fibrose, Galea, die UV
Theorie damit völlig ausser Kraft gesetzt werden!
Leider hat diese Therapie jedoch einen gewaltigen Haken den wir alten Hasen hier im Forum
genau kennen und für einen Cis Mann kommt sie daher nicht in Frage, ansonsten hätten wir
die Kur ja schon gefunden!
Denke, dass es sehr wichtig wäre per Biopsie genau abzuklären welche Schalter bei dieser
Therapie umgelegt werden und die daraus gewonnenen Erkenntnisse dann umzusetzen.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 15 Nov 2020 13:43:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

andi8931 schrieb am Sun, 15 November 2020 13:57Bis-2020-Norwood-0 schrieb am Sat, 14
November 2020 18:40andi8931 schrieb am Sat, 14 November 2020 17:49Bis-2020-Norwood-0
schrieb am Sat, 14 November 2020 13:46Bezüglich, dass auf Norwood 7-Glatzen mit keinem
Mittel mehr Haare sprießen, muss ich euch widersprechen. Siehe die Vorher-Nachher-Fotos:
https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC6057731/

Selbst bei Minox oral wachsen die Haare wie Unkraut, sogar bei KINDERN, die noch nicht mal
Androgene produzieren bekommen Bartwuchs und Rückenhaare. So stark ist das Zeug.
Nur wie gesagt: oral.
Würde man topisch nicht auch noch ein Enzym benötigen, würde es topisch sicher auch so
gut wirken.

Hier könnte ich jetzt auch fragen:
Warum hat sich Minox oral nicht durchgesetzt?
Immer wieder lese ich solche lächerlichen Aussagen wie "Wenn das so gut wirken würde,
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wüsste man davon und es hätte sich duchgesetzt".
Das würde ja bedeuten, dass alles was gut wirkt, sich IMMER durchsetzen würde.
Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit Chemie,
wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man mindestens eine
Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen Deos.
Trotzdem hat sich das nicht durchgesetzt. Und so ist es mit vielem.

Das ist einfach ein Denkfehler, dass alles, was gut wirkt, sich automatisch durchsetzen würde.

Kann aus eigener Erfahrung bestätigen, dass ich es wahrscheinlich einer regelmäßig
höheren Dosis von oralen Minoxidil ca. 2 X 5mg täglich zu verdanken habe, dass meine vor 4
Jahren bereits stark ausgedünnten Haare ab dem  Bereich von Norwood ca. 3,5  bis NW 6
(trotz vorher jahrelanger Einnahme von Finasterid 1,25mg täglich das jedoch keine
Verbesserung mehr brachte) sich ca. innerhalb eines Jahres um einiges dichter geworden sind
und ich zusätzlich auch ca. 1 Norwoodstufe gewonnen habe. Bei Minoxidil oral sollte man aber
seinen Blutdruck gut im Auge behalten und damit rechnen, dass bei höheren Dosen sich
Wasser im Gewebe ansammeln kann (puffy eyes Effekt). So ohne ist das Zeug nicht!

Wo mir orales Minoxidil + Finasterid oral trotzdem nichts gebracht hat?
Im Bereich bis ca. Noorwood 3,5, da dort seit etlichen Jahren nur noch Vellushaare vorhanden
sind, die kaum wachsen und nur mehr ca. 2 bis 3 cm lang werden und deren Rezeptoren bei den
Haarfollikeln meiner Meinung nach wahrscheinlich komplett von Testosteron in "Schach" gehalten
werden und wo selbst intensives 6 monatiges Wounding und Dutasterid oral seit 4 Monaten sowie
topische RU Lösung in den letzten 6 Wochen  bis jetzt noch keine Besserung gebracht hat!
Daher denke ich, dass Minoxidil oral bei AGA wahrscheinlich nur da noch suffizient wirkt, wo
einigermaßen gesunde Haare vorhanden sind.

Sind Haare durch AGA einmal weg oder nur noch wenig sichtbar, dann ist es extrem schwierig sie
wieder kosmetisch relevant sprießen zu lassen, besonders im Bereich der Geheimratsecken,
Schläfen und der Stirn

Das sah in meiner geposteten Studie aber ganz anders aus!
Der Typ kam von Norwood 7 auf Norwood 2-3.
Und er hatte vorher GAR KEINE Haare mehr. Nicht mal Flaum, es war 100% blank!
Es gibt inzwischen so viele Thesen woran die Ursachen von AGA liegen könnten, ob Fibrose,
Verkalkung, Galeasehne, Malassezia uvm und trotzdem gibt es im Grunde keine dokumentierten 
oder seriösen Berichte und Erfolgsmeldungen selbst im Amiforum.
Interessant ist, dass längst verloren geglaubte Haare plötzlich selbst auf hochgradigen Glatzen
wie von Geisterhand wieder zu sprießen beginnen, sobald weibliche Hormone und 
Cyproteronacetat ins Spiel kommen, was auch adequat auf hairlosstalk und anderen Seiten
dokumentiert ist und damit etliche Theorien bezüglich Verkalkung, Fibrose, Galea, die UV
Theorie damit völlig ausser Kraft gesetzt werden!
Leider hat diese Therapie jedoch einen gewaltigen Haken den wir alten Hasen hier im Forum
genau kennen und für einen Cis Mann kommt sie daher nicht in Frage, ansonsten hätten wir
die Kur ja schon gefunden!
Denke, dass es sehr wichtig wäre per Biopsie genau abzuklären welche Schalter bei dieser
Therapie umgelegt werden und die daraus gewonnenen Erkenntnisse dann umzusetzen.
Hast du auch Beweise für diese Behauptung? Pilos sagt, dass ein Transgender-Regime eine
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AGA nur stoppen, aber nicht umkehren kann bzw. wenn dann nur mäßig.
Das sind auch meine Erfahrungen.
Des Weiteren ist es ja nicht so, als gäbe es keine Männer ohne AGA.
Es gibt Männer mit sehr hohen Testosteronspiegeln und niedrigen Östrogenspiegeln die
teilweise dichtere Haare haben als Frauen.
Nur um das mal klarzustellen, dass AGA nichts ist, was jeder Mann hätte und jede Frau nicht.
Des Weiteren schließt das Transgender-Regime die aufgeführten möglichen Ursachen wei
Galea-Sehne oder Fibrose nicht aus!
Denn Männer haben ein ganz anderes Bindegewebe, es ist viel härter und auch die Haut von
Männern ist sehr viel straffer als die von Frauen.
Auch die Muskeln sind bei Frauen viel weicher und neigen weniger zur Verspannung.
Das sind alles Faktoren, die man berücksichtigen muss, bevor man behauptet, die
aufgeführten Ursachen würden keine Bedeutung haben bei der Behandlung mit Östrogenen.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 22 Sep 2021 15:21:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da die topische Knoblauch-Behandlung in meinem Fall unzureichend ist,
habe ich nun beschlossen, Knoblauch auch oral einzunehmen.
Und zwar vier große Knoblauch-Knollen,
also quasi ein gesamtes Netz pro Tag.
Allerdings presse ich den Saft aus, so dass am Ende ein großes
Schnapsglas Knoblauchsaft entsteht. Diesen trinke ich je zur Hälfte
morgens und die andere Hälfte am Abend.

Ich denke, dass AGA eine systemische Erkrankung ist.
Deswegen haben die topischen Sachen bei mir nie geholfen.
Nur weil sich AGA nur am Oberkopf manifestiert, bedeutet das nicht,
dass die Ursache nicht systemisch ist.
Aus meiner Sicht muss es eine systemische Ursache haben
(nämlich Arteriosklerose), sonst hätten Glatzenträger nicht
dieses erhöhte Herzinfarkt-Risiko:
https://www.aerztezeitung.de/Medizin/Herzrisiko-Glatze-286252.html

Ich habe außer der AGA auch noch andere Symptome wie geschwollene 
Lymphknoten, Couperose und eine sehr schlechte Wundheilung
am Schienbein sowie Petechien.
Aus meiner Sicht alles Zeichen für eine Arteriosklerose.
Die Symptome begannen zeitgleich mit der AGA.

Knoblauch hemmt DHT, wirkt als Kaliumkanalöffner (genau wie Minox),
es beseitigt Pilze genau so effektiv wie Ket (und zwar systemisch)
und COX-2 hemmt es auch, ähnlich wie Voltaren.
Dazu kommt noch, dass im Knoblauch zwei Prostaglandine
vorkommen, die das Haarwachstum evtl. unterstützen könnten:
PGF1a und A2.
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Knoblauch hemmt auch Mastzellen, PGD2 und TGF-Beta.
Ein besseres Haarwuchsmittel als Knoblauch kann es gar nicht geben, wenn man bedenkt, dass
es wirklich alle bekannten AGA-Mittel
der Schulmedizin vereint und das ohne Nebenwirkungen.

Außerdem trinke ich ab sofort 3 Schnapsgläser Apfelessig pro Tag.
Dieser wirkt auch stark entzündungshemmend und erweitert die Gefäße.
Mir liegt bereits ein Erfahrungsbericht vor, nachdem durch Apfelessig
die Haare wieder nachgewachsen worden seien.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Oliver1 on Thu, 23 Sep 2021 03:47:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kannst du natürlich alles machen und einnehmen. Es wird dir aber selbstverständlich nicht ein
einziges Haar zurückgeben. Dafür wirst du aber zukünftig ordentlich aus dem Mund riechen
und unangenehme Gerüche ausdünsten und aus verschiedenen Körperöffnungen
absondern.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Sonic Boom on Thu, 23 Sep 2021 05:28:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Da die topische Knoblauch-Behandlung in meinem Fall unzureichend ist,
habe ich nun beschlossen, Knoblauch auch oral einzunehmen.
Es wird überhaupt keine Behandlung für eine ausgebildete Glatze ausreichend sein!
 Auch wahrscheinlich in 20 Jahren nicht.
Das ist alles Zeitverschwendung und vergebene Lebensmühe. Wird dir hier ( fast) jeder User
bestätigen.
Im Jahr 2007 oder 08 hätte man bei dir noch was machen können, aber jetzt.... :| 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by DetConan on Thu, 23 Sep 2021 13:49:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Thu, 23 September 2021 07:28Zitat:Da die topische
Knoblauch-Behandlung in meinem Fall unzureichend ist,
habe ich nun beschlossen, Knoblauch auch oral einzunehmen.
Es wird überhaupt keine Behandlung für eine ausgebildete Glatze ausreichend sein!
 Auch wahrscheinlich in 20 Jahren nicht.
Das ist alles Zeitverschwendung und vergebene Lebensmühe. Wird dir hier ( fast) jeder User
bestätigen.
Im Jahr 2007 oder 08 hätte man bei dir noch was machen können, aber jetzt.... :| 
Hab Geduld  ;) 
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Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Blackster on Thu, 23 Sep 2021 14:16:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oliver1 schriebKannst du natürlich alles machen und einnehmen. Es wird dir aber
selbstverständlich nicht ein einziges Haar zurückgeben.
Er macht doch eh alles nur 6 Wochen und dann ist wieder irgendwas anderes der Heilsbringer.
Genau wie sein Super Durchblutungsstack sich in Luft aufgelöst hat.
Scheint ja wohl doch nicht an der Durchblutung zu liegen, was ja vorher schon klar war  :d 

Norwood-packt-das-an schriebIch fahre gerade ein Hardcore-Regimen zur Steigerung der
Durchblutung.
Seitdem glüht   :blush: meine Kopfhaut Tag und Nacht, 
wie ich es noch nie zuvor erlebt habe.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Sonic Boom on Thu, 23 Sep 2021 15:18:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Warum sind die Leute dann noch so blöd und kaufen sich Deo in der Drogerie, voll mit
Chemie, wenn sie doch nur Kokosfett und Natron mischen müssen? Damit muss man
mindestens eine Woche nicht mehr duschen und nicht nur 24 Std. wie mit den herkömmlichen
Deos.
Ich dusche gerne jeden Tag. Sich eine Woche nicht gründlich zu waschen ist ne Sauerei.
Wie oft wäscht du dich denn???

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 23 Sep 2021 16:06:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Blackster schrieb am Thu, 23 September 2021 16:16Oliver1 schriebKannst du natürlich alles
machen und einnehmen. Es wird dir aber selbstverständlich nicht ein einziges Haar
zurückgeben.
Er macht doch eh alles nur 6 Wochen und dann ist wieder irgendwas anderes der Heilsbringer.
Genau wie sein Super Durchblutungsstack sich in Luft aufgelöst hat.
Scheint ja wohl doch nicht an der Durchblutung zu liegen, was ja vorher schon klar war  :d 

Norwood-packt-das-an schriebIch fahre gerade ein Hardcore-Regimen zur Steigerung der
Durchblutung.
Seitdem glüht   :blush: meine Kopfhaut Tag und Nacht, 
wie ich es noch nie zuvor erlebt habe.

Das stimmt nicht. Ich tue aktuell sehr viel für gute Durchblutung.
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Gleichwohl ich mir im klaren darüber bin, dass eine schlechte
Durchblutung nicht die einzige Ursache der Glatze ist.
Es wird wohl doch eher in Richtung Infektionskrankheit gehen  :idea:
Deswegen habe ich seit 17 Jahren geschwollene Lymphknoten,
Petechien und Couperose. Es begann alles zeitgleich mit der Glatzenbildung.

Wer heute immer noch glaubt, AGA sei normal und es sei ja
lediglich erblich bedingt ohne pathologische Ursache, der hat 
den Schuss offenbar nicht gehört.
AGA ist nicht umsonst mit Herzinfarkt und Haar-Ergrauung assoziiert.
AGA ist eine gefährliche Erkrankung, die zum Tode (durch Herzinfarkt)
führen kann! Das Ärzteblatt berichtete:
https://www.aerztezeitung.de/Medizin/Herzrisiko-Glatze-286252.html

Deswegen muss klar sein: Wer nicht nur volles Haar,
sondern auch das Herzinfarkt-Risiko auf nahe null senken will,
der muss AGA systemisch behandeln. Von innen nach außen.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Sonic Boom on Fri, 24 Sep 2021 05:27:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Wer heute immer noch glaubt, AGA sei normal und es sei ja
lediglich erblich bedingt ohne pathologische Ursache, der hat 
den Schuss offenbar nicht gehört.
Guter Mann, ich glaube, dass DU den Schuss nicht gehört hast!
Du bist nicht in der Position hier große Reden zu schwingen! Deine überhebliche Art hier uns
zu belehren, kannst du dir wirklich sparen! 
Du bist hier der absolute Oberchecker, hm?
Wieviel Jahre bist du hier auf dem Forum???
16 Jahre! In der Zeit hättest du wirklich was für deine Haare oder fürs Forum
„bewegen“ können. Genau das Gegenteil war/ ist der Fall! 
Mit freundlichen Grüßen
Der Sonic  :) 

@Mona: Ich hoffe mir wird das nicht als Mobbing ausgelegt. Hab hier noch mal meinen
Standpunkt dargestellt, weil ich einfach WIEDER MAL GENERVT WAR!   :nod: 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 24 Sep 2021 09:29:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und du bist seit 14 Jahren hier.
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Was hast du denn für deine Haare oder das Forum "bewegt"?
Nichts anderes als Geschwätz und Sprüche kommen von dir.
Kaum was konstruktives. Wo bleibt denn DEIN Heilmittel
gegen AGA?
Was anderes als die Big 3 fällt dir offenbar auch nicht ein.
Ich habe das versucht, bei mir hat das alles nicht geholfen.
Ich habe auch nie behauptet, das Heilmittel gefunden zu haben.
Aber im Gegensatz zu Dir, arbeite ich zumindest daran.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by DetConan on Fri, 24 Sep 2021 10:40:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sonic Boom schrieb am Fri, 24 September 2021 07:27Zitat:Wer heute immer noch glaubt, AGA
sei normal und es sei ja
lediglich erblich bedingt ohne pathologische Ursache, der hat 
den Schuss offenbar nicht gehört.
Guter Mann, ich glaube, dass DU den Schuss nicht gehört hast!
Du bist nicht in der Position hier große Reden zu schwingen! Deine überhebliche Art hier uns
zu belehren, kannst du dir wirklich sparen! 
Du bist hier der absolute Oberchecker, hm?
Wieviel Jahre bist du hier auf dem Forum???
16 Jahre! In der Zeit hättest du wirklich was für deine Haare oder fürs Forum
„bewegen“ können. Genau das Gegenteil war/ ist der Fall! 
Mit freundlichen Grüßen
Der Sonic  :) 

@Mona: Ich hoffe mir wird das nicht als Mobbing ausgelegt. Hab hier noch mal meinen
Standpunkt dargestellt, weil ich einfach WIEDER MAL GENERVT WAR!   :nod: 

Du bist aber auch sehr Norwood fixiert  :lol:  Die Empfehlung meinerseits wäre ihn zu ignorieren,
wenn dir seine Beiträge nicht gefallen.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Lapulga10 on Fri, 24 Sep 2021 12:54:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood habe ein Beitrag von dir gefunden von 2015 und da hättest du schon eine Glatze. Hat
sich seitdem denn was getan?

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Sonic Boom on Fri, 24 Sep 2021 13:47:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Lapulga: Nein, hat sich nicht! ( Obwohl ichs ihm gegönnt hätte).

Zitat:Nichts anderes als Geschwätz und Sprüche kommen von dir.
Kaum was konstruktives. Wo bleibt denn DEIN Heilmittel
gegen AGA?
Was anderes als die Big 3 fällt dir offenbar auch nicht ein.
 Wenn du meinst... ;) 

Zitat:Ich habe das versucht, bei mir hat das alles nicht geholfen.
Warum wohl?
Zitat:
Ich habe auch nie behauptet, das Heilmittel gefunden zu haben.
Das würde ich jetzt so nicht behaupten.
Zitat:
Aber im Gegensatz zu Dir, arbeite ich zumindest daran.
Mit zweifelhaften, esoterischen Methoden die keinen Bestand haben.
Du wirst in 20 Jahren noch auf dem Standpunkt sein, in dem du jetzt bist.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 24 Sep 2021 14:20:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lapulga10 schrieb am Fri, 24 September 2021 14:54Norwood habe ein Beitrag von dir gefunden
von 2015 und da hättest du schon eine Glatze. Hat sich seitdem denn was getan?
Ich hatte auch 2004 schon eine Glatze.
Und nein, es hat sich nichts geändert.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Blackster on Fri, 24 Sep 2021 14:52:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Niemand hat hier irgendwas sinnvolles gegen AGA gefunden die letzten 20 Jahre, das ist ja das
traurige.
Und wenn es irgendwann mal soweit ist, dann wird es doch wieder ne Zufallsentdeckung ala Fin
sein.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by haarindersuppe on Fri, 24 Sep 2021 17:27:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Fri, 24 September 2021 11:29Wo bleibt denn DEIN Heilmittel
gegen AGA?
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Was anderes als die Big 3 fällt dir offenbar auch nicht ein.
So ein Heilmittel zu finden schafft keiner im Forum, niemand hat die Ressourcen dazu
Außer den Big 3 gibt es halt nichts was zumindest zugelassen ist und funktioniert
Ich finde es sehr gut, dass Sonic diese Mittel den Anfängern empfiehlt! 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by valesk on Fri, 24 Sep 2021 20:26:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Es geht hier im Forum auch nicht darum ein Heilmittel zu finden sondern um Erfahrungen
auszutauschen. Zu denken man könne ohne fundierte Forschung, dem nötigen Fachwissen,
den nötigen Ressourcen etc, und nur den mini Studien/ Papers zur Hilfe ein Heilmittel finden ist
ein Fantast.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 24 Sep 2021 21:50:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

valesk schrieb am Fri, 24 September 2021 22:26Es geht hier im Forum auch nicht darum ein
Heilmittel zu finden sondern um Erfahrungen auszutauschen. Zu denken man könne ohne
fundierte Forschung, dem nötigen Fachwissen, den nötigen Ressourcen etc, und nur den mini
Studien/ Papers zur Hilfe ein Heilmittel finden ist ein Fantast.
Und ob das geht.
Ich rechne damit, in Kürze ein Heilmittel gegen AGA zu finden.
Und zwar ein richtiges, welches wirkt. OHNE Wenn und Aber.
Vielleicht sogar noch dieses Jahr.
Zumindest glaube ich fest daran.
Nenne mich gerne ein Fantast, aber ich glaube an meine Vision.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Lapulga10 on Sat, 25 Sep 2021 06:39:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du tust mir leid Norwood !

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Oliver1 on Sat, 25 Sep 2021 06:47:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Seit vielen vielen Jahrzehnten, wenn nicht Jahrhunderten, versucht man auf der ganzen Welt ein
Kraut gegen HA zu finden. Die Ergebnisse sollten uns hier allen bekannt sein. Es gibt nichts und
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es wird auch noch sehr sehr lange nichts geben, falls es überhaupt jemals was dagegen geben
sollte. Diese ganzen absurden Theorien, die hier seit über 20 Jahren aufgestellt werden, sind
nichts weiter als grober Unfug und sollten eigentlich auch nicht weiter beachtet werden. Wer es
doch tut, macht sich was vor. 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 25 Sep 2021 12:00:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Oliver1 schrieb am Sat, 25 September 2021 08:47Seit vielen vielen Jahrzehnten, wenn nicht
Jahrhunderten, versucht man auf der ganzen Welt ein Kraut gegen HA zu finden. Die Ergebnisse
sollten uns hier allen bekannt sein. Es gibt nichts und es wird auch noch sehr sehr lange nichts
geben, falls es überhaupt jemals was dagegen geben sollte. Diese ganzen absurden Theorien,
die hier seit über 20 Jahren aufgestellt werden, sind nichts weiter als grober Unfug und sollten
eigentlich auch nicht weiter beachtet werden. Wer es doch tut, macht sich was vor. 
Das kann man nicht mit früher vergleichen.
Die AGA-Forschung war nie so weit fortgeschritten wie heute.
Noch nie zuvor waren wir SO NAH DRAN an einem Heilmittel wie jetzt.
Wir verstehen jetzt die AGA. Wir wissen aus den ganzen Daten,
was es ist, wo es herkommt und welche Therapien bislang
gewirkt haben.
Und es ist ja auch nicht so, als hätte noch niemand auf dieser Welt
eine AGA umkehren können.
Die Erfolgsberichte sind bereits da. Sie wirken nur nicht bei jedem.
Und ich bin mir sicher, dass aus diesen Einzelfällen bald
ein Heilmittel wird, was bei jedem funktioniert.

Ich rechne jedenfalls mit einer baldigen Heilung.
Wenn ich daran nicht glauben würde, hätte ich schon längst aufgegeben.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by DetConan on Sat, 25 Sep 2021 15:13:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lapulga10 schrieb am Sat, 25 September 2021 08:39Du tust mir leid Norwood !
Schön, dass du der Big3 so ein großes Vertrauen schenkst. Was hat es dir gebracht? Eine
Ausdünnung durch Minoxidil. Übrigens, sagtest du dass du Minoxidil nicht ein lebenlang
nehmen möchtest, daher solltest du besonders Interesse an einem Heilmittel haben.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by haarindersuppe on Sat, 25 Sep 2021 15:14:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Norwood-packt-das-an schrieb am Mon, 06 September 2021 02:53Haare gewachsen sind mit
Wasserstoffperoxid (2x 1 EL/Tag, zu je 3%, oral).
Ich dachte du hättest schon dein Heilmittel  :roll: 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 25 Sep 2021 16:10:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

haarindersuppe schrieb am Sat, 25 September 2021 17:14Norwood-packt-das-an schrieb am
Mon, 06 September 2021 02:53Haare gewachsen sind mit Wasserstoffperoxid (2x 1 EL/Tag, zu je
3%, oral).
Ich dachte du hättest schon dein Heilmittel  :roll: 
In der Tat, das wäre durchaus eine Therapie-Option.
Ich selbst nehme das aber nicht, weil ich das H2O2 ekelig finde.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Sonic Boom on Sun, 26 Sep 2021 06:11:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood, ich würde keine waghalsigen Experimente an mir selbst durchführen.

Überleg dir doch lieber, ob du dich doch nicht langfristig mit einer Mikrohaarpigmentierung
anfreunden könntest. Optisch wäre dann dein Haarproblem um 49% gelöst. :) 
Nur so als Plan B. ;) 

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Lapulga10 on Sun, 26 Sep 2021 09:16:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar wäre das geiler,aber warum soll ich wen glauben bei dem es 0 bringt und er keine Beweise
liefern kann? Ich wäre der erste der Lust darauf hätte es mit natürlichen Mitteln zu schaffen

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 26 Sep 2021 11:16:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lapulga10 schrieb am Sun, 26 September 2021 11:16Klar wäre das geiler,aber warum soll ich
wen glauben bei dem es 0 bringt und er keine Beweise liefern kann? Ich wäre der erste der Lust
darauf hätte es mit natürlichen Mitteln zu schaffen
Genau deswegen orientiere ich mich an Leute, die
mit einer bestimmten Methode Erfolg hatten.
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Ich würde auch kein Mittel ausprobieren, wozu es null
Anhaltspunkte gibt, dass es wirken könnte.

Subject: Aw: Knoblauch: Wundermittel gegen AGA, maßlos (!) unterschätzt?
Posted by DetConan on Sun, 26 Sep 2021 13:51:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Lapulga10 schrieb am Sun, 26 September 2021 11:16Klar wäre das geiler,aber warum soll ich
wen glauben bei dem es 0 bringt und er keine Beweise liefern kann? Ich wäre der erste der Lust
darauf hätte es mit natürlichen Mitteln zu schaffen
Beweise für was? Er sagt lediglich, dass er auf dem Weg ist eins zu finden und nicht, dass er
ein Heilmittel bereits gefunden hat.
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